

## 牧野 裕斗さん(上齋原中学校)

僕は、この研修で、人の優しさにふれ、改めて考えました。第二次世界大戦で日本はシンガポールを攻めて苦しみを与えたのに、今回多くの人に優しく歓迎してもらいました。感謝の気持ちで一杯です。言葉が違つても心を開けば通じます。これからも、いろいろな事にチャレンジをしていきます。関係者の皆様、ありがとうございました。



青い海でセーリング中

## 西村 聰一郎さん(鏡野中学校)

僕は、メイフラワー校の方が気軽に話しかけてくれたことに、驚きました。僕と同じ年で、みんなしつかりしてゐるなー、と思いました。

ホストファミリーも、快適に過ごせるようにしてくれました。たった五日の短い期間でしたが、とても濃密な体験をしました。

## 金嶋 紗也華さん(鏡野中学校)

シンガポールの市街地はとても美しくて驚きました。

緑も花もあり、ゴミも落ちていなくて、本当に美しい国際的な街でした。

メイフラワー校の皆さんもやさしくて、たくさん話しかけてくれました。私も一生懸命に英語で気持ちを返そうとがんばりました。ホストファミリーやシンガポールの皆さんに出会えて良かったです。

## 牧本 淳暉さん(鏡野中学校)

僕は、たくさんの方々の協力のおかげで、海外体験事業に参加する事が出来ました。

メイフラワー校では、ホストファミリーの方々やメイフラワー校の方々に優しく歓迎していただき、とても感動しました。僕は、シンガポールの方々と英語でコミュニケーションをとることができ、とても勉強になりました。

## 小椋 裕亮さん(鏡野中学校)

僕は、この体験事業で外国人人と英語を用いて会話することができます。とても良い勉強になりました。

メイフラワー校での様々な体験、日本大使館の見学、シンガポールフライヤーに乗った事、ホームステイ先の人達と過ごした時間など全てが楽しい思い出となりました。一つ残念な事は、帰りの機内食が寝ていて食べれなかつた事です。



伝統工芸体験  
錫製の高価なお土産は断念…

## 西山 晶健さん(鏡野中学校)

僕は、八月十七日から二十一日までシンガポールを訪問しました。英語が通じず困つたこともあります。が、友達と一緒に貴重な体験をさせてもらう事が出来ました。ホストファミリーが僕達を温かく迎えてくれて嬉しかつたです。もう少し英語を勉強しておけばよかったです。サポートして下さった人々に感謝です。

これからも、色々な事にチャレンジしていきたいです。この研修に参加できたことに感謝します。ありがとうございました。

## 山王 七汐さん(鏡野中学校)

ホームステイをするのは初めてで不安でした。でも実際にやってみると皆とても優しく、親切だったのですが、仲良くなれて安心しました。



有名な川辺クラークキーにて